



**Cabinet du Secrétaire d'Etat chargé des Transports,
de la Mer et de la Pêche**

Paris, le lundi 5 mai 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Décès de Tristan VIELJEUX

Frédéric Cuvillier exprime sa vive émotion suite au décès de Tristan Vieljeux, dernier dirigeant de la grande entreprise de transports maritimes Delmas-Vieljeux.

La carrière exemplaire de ce grand nom du maritime issu de la célèbre famille d'armateurs rochelaise croise celle de la Résistance. Engagé dans la 2ème DB du général Leclerc, il incarnait la souveraineté et la grandeur de notre pavillon national.

Aux commandes de l'armement de 1964 à sa prise de contrôle par CMA CGM en 2005, son action aura été déterminante pour la promotion du transport maritime français, notamment en Afrique dont tous les ports connaissent la barre blanche sur fond bleu, emblème de cette famille et de cette ambition.

Contact presse :

Service de presse:

01 40 81 77 57

secretariat.presse-transport@developpement-durable.gouv.fr